

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を ◆



こひけ 正昭 小池まさあき県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

「成田」の地位を低下させるな!

9月定例議会一般質問に登壇



空港問題を熱く語る小池県議

成田市選出で自民党3期目の小池正昭(こひけ・まさあき)県議は、9月定例県議会で4月の改選後初めての一般質問に登壇しました。懸念では、「空港の発展なくして、地元の発展なし」との思いで、住民が多大な犠牲を払っている実情を訴えました。また、児童虐待防止対策では、待防止対策のさらなる充実・強化を求めました。附帯決議案は討論の結果、賛成多数で採択されました。

成田空港の機能強化前向きに

羽田の国際線増枠で

て取り組んでまいります。
小池議員 県として成田空港の路線の維持拡充について、一層の取り組みが必要と考えるがどうか。

総合企画部長 県では、

5月に国に対して成田空港の国際線ネットワークの拡充について申し入れたところであります。中国航空会社による乗り入れ制限の大枠な緩和などで、合意したと聞いています。

小池議員 近年、羽田空港の国際線が増枠されるたびに、路線が羽田に移ってしまって、いわゆる「羽田シフト」によって大きな影響を受けました。今後も成田空港がわが国の国際線の基幹空港としての地位をいかに維持していくのか、危機感と問題意識を持つて、成田空港の発展に向けた行動をしていくべきです。そこで伺います。

小池議員 本県の経済発展を図るために、成田空港周辺の地域づくりに向けて四者で連携し

すため、発着回数は増加するものと分析しています。

小池議員 県としては、成田空港は

今後とも更なる機能強化の実現と、空港周辺の地域づ

くりに向けて四者で連携し

よう求めてまいります。

地域と空港発展が好循環に

空港問題を熱く語る小池県議

森田知事 羽田空港において、来年3月末から国際線が3・9万回増枠することに伴い、一部航空会社が既存路線を成田空港から羽田空港に移行するとの発表しています。

空港会社では、今回の羽田の国際線増枠について、成田空港に時的な影響は出るものの中長期的には旺盛な首都圏の航空需要を満たす

羽田空港の国際線3・9万回増枠に伴う成田空港及び本県政策への影響をどのように分析しているのか。

森田知事 羽田空港において、来年3月末から国際線が3・9万回増枠することに伴い、一部航空会社が既存路線を成田空港から羽田空港に移行するとの発表しています。

空港会社では、今回の羽田の国際線増枠について、成田空港に時的な影響は出るものの中長期的には旺盛な首都圏の航空需要を満たす

性はどのようなものか。

森田知事 「地域の発展」と「空港の発展」が好循環する地域づくりを実現していくためには、より多くの地域の人々が空港関連ビジネスで働くことが必須であり、地域で人材をしっかりと確保していくことが最も重要な要素である

要望 國の「羽田と成田の『体運用』」という政策が推し進められた結果、成田空港の海外の主要都市を結ぶネットワーク

は、間違いなく毀損されきました。結果的に成田空港では、格安航空会社LCCが比率を増して、羽田空港の国際線ネットワー

クが充実してきたという事実があります。

こうした考え方について、これまでに空港周辺市町や国、空港会社との実務者会議において情報共有、意見交換を積極的に行っているところです。

この策定に向け、各主体による施設の具体化を図るとともに、関係機関の間で連携・調整を行っているところです。

今、成田空港では、今後の新たな国際航空需要を担うために、先祖伝來の貴重な土地を手放す決意をし、また、新たに発生する航空機騒音を受忍してまでも「更なる機能強化」を支持しよう、そのように決断しています。

知事にはぜひ成田空港の地位低下をまねくことのないように、これは私たち空港周辺の住民だけでなく、千葉県すべての思い、そのような決意で臨んでいただきたいと強く求めておきます。

●県政と成田市に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。
小池まさあき 県議事務所
〒286-0025 成田市東町155-3 TEL 0476(22)0688

●メールもお気軽にご利用下さい。 koike@ngy.3web.ne.jp

SNS Facebook、Twitterでも情報発信中！

児童虐待防止対策

附帯決議案の趣旨説明に登壇

児相の一時保護所増設を要望

自民党は、9月県議会で議員が条例案を自ら議会に提案する「議員発議案」として、「千葉県子どもを虐待から守る条例」の改正案を議会に提出し、賛成多数で可決・成立させました。

小池正昭県議は、この改正案を作成した自民党的児童虐待防止対策プロジェクトの副座長を務め、これまでも児童虐待について、全国を視察して効果的な対策などを調査・研究し

てきました。そして、9月県議会では同条例改正案の成立に伴って、県議会へ虐待防止対策のさらなる充実強化を求める附帯決議案を提出し、小池県議は議場でその趣旨説明に登壇しました。附帯決議案は、県当局に対し、児童相談所の体制強化や、関係機関との連携、警察における具体的な対策の実施を求める内容となっています。

小池議員児童虐待防止対策について、本年1月に野田市で発生した痛ましい虐待死亡事件は、今なお私たち県民の心に深い悲しみとして消え去ることはあります。

小池議員児童虐待防止対策について、本年1月に野

田市で発生した痛ましい虐

れ死亡事件は、今なお私たち

県民の心に深い悲しみとして

消え去ることはあります。

小池議員児童虐待防止

対策について、本年1月に野

田市で発生した痛ましい虐

れ死亡事件は、今なお私たち

県民の心に深い悲しみとして

消え去ることはあります。

小池議員児童虐待防止

対策について、本年1月に野